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Protokoll Mitgliederversammlung 

Datum 02. September 2010 

Erstellt von Harald Ahrens 

 

Nr. Art* Vorschlag/ Beschluss/ Information 

1 I Eröffnung der Versammlung um 20:05 Uhr durch den 1. Vorsitzenden. 

2 I Anzahl der Teilnehmer 35  davon stimmberechtigt 29. 

Tagesordnungspunkt 1: Tagesordnung 

3  
Vor der Versammlung wurde den beiden verstorbenen Vereinsmitgliedern Walter Bernhard Priess und Dieter Hartmann gedacht. 
Der 1. Vorsitzende verlas einen Brief von Barbara Hartman an den SCH 

4 I Die Tagesordnung wurde vom 1. Vorsitzenden verlesen und von der Mitgliederversammlung genehmigt. 

Tagesordnungspunkt 2: Genehmigung des Protokollentwurfs der Mitgliederversammlung vom 03.06.2010 

5 E 
Der Protokollentwurf der Versammlung vom 03.06 2010  wurde verlesen und von der Versammlung einstimmig genehmigt. Damit 
geht der Protokollentwurf in ein Protokoll über. 

Tagesordnungspunkt 3: Allgemeine Mitteilungen & Termine 

6 I 
Ernst Erdmann stellt einen Plan des Geländes von Schanzenberg vom 15.12.1949 dem Verein zur Verfügung. Horst Schnoor 
erläutert diesen, insbesondere das damals geplante Übernachtungsheim mit Wirtschaft. 

7 I 
Auf Schanzenberg ist das Haus von Hartmann an Gregor Rabe und Familie übergegangen. Für das Haus von Hanne de Haan gibt 
es einen Interessenten. 
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8 I In der Versammlung wurde Sonja Rudolph vorgestellt, die ihr freiwilliges soziales Jahr im SCH und LKV ableistet.  

9 I  
 Der 1. Vorsitzende gibt einen Rückblick auf die Termine im letzten Sommer: 
 

10  

- Frühjahrsregatten: Björn Hartz berichtet darüber: gute Veranstaltung, leider fehlte der Wind 
- Kennenlernentreffen der neuen Mitglieder: neben vielen Hanseaten waren drei neue Mitglieder dabei 
- Seniorenregatta: wurde abgesagt 
- Besuch des RSV beim SCH: sehr gut gelaufen, ggf. gibt es ein neues Konzept mit gemeinsamer Rundtour um den See 
- Niederegger Marzipancup: sehr gute Veranstaltung 
- Clubsegeln: Dieses Mal eine gute Beteiligung. Allerdings gingen mehrere Mitglieder segeln, statt an der Clubregatta 

teilzunehmen. 
- Hansa – 3 – Kampf: 30 Kinder haben teilgenommen, gute Beteiligung. In 2011 werden noch mehr erwartet.  
- 125-Jahre Feier, Piratenmeisterschaft und Wakenitzkids alles im LSV wurde kurz angesprochen 
- Kinderfest im SCH: 18 Kinder hatten teilgenommen. Für die Kinder eine tolle Veranstaltung. Dank an Dorothee Fiedler und 

Dirk Höflich. 

11 I 
Der 1. Vorsitzende teilt mit, dass mit Frau Schröder ein Pachtvertrag für die Messe ab dem 01.01.2011 abgeschlossen wurde. Sie 
wird in der Dezemberversammlung in den Verein eintreten.  

12 I 
Der EWV hat beantragt im Sommer 2011 vier Landliegeplätze und zwei Wasserliegeplätze nutzen zu dürfen. Gespräche darüber 
laufen im Herbst.  

13  I 
Der 2. Vorsitzende berichtet über die Wasserpest auf der Wakenitz. Zur Bekämpfung wird ein „runder Tisch“ eingerichtet, an dem 
die Vereine, gewerblichen Nutzer, die Stadt Lübeck und der KSV beteiligt werden.  

Tagesordnungspunkt 4: Mitgliederbewegungen 

14 E Neuaufnahme von Rüdiger Ramundt. Er hat die Victoria 22 von Karl Wilke erworben. Abstimmung ohne Gegenstimme 

15 E Sonja Rudolph (FSJ’lerin) wird einstimmig aufgenommen. 

16 E Juliane Bahr und Jesper Bahr werden einstimmig aufgenommen.  
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17 E Günther Tietje besitzt den Jollenkreuzer Felix. Er wird ohne Gegenstimme aufgenommen. 

18 I Nils von Waaden und Thomas Beyer erklärten ihren Austritt aus dem Verein. 

19 I Die Mitgliedschaften von Thorsten von Ahn und Martin Kreplin gegen in passiv über.  

Tagesordnungspunkt 5: Berichte des Vorstandes 

Tagesordnungspunkt 5a: Berichte des 1. und  2. Vorsitzenden 

20 I 
Hinsichtlich des Neubaus bzw. der Renovierung der Hauptbrücke auf Schanzenberg haben der 1. Vorsitzende und der 
Schanzenbergwart ein Leistungsverzeichnis erstellt. Dieses wurde zur Erstellung eines Angebots an die Fa. Rautenberg, die Firma 
Schwalbe und dem Wasserbauamt der Hansestadt Lübeck übergeben.  

21 I Der 1. Vorsitzende berichtet über Verhandlungen über die Neuabschluss der Feuerversicherung für das Bootshaus.  

22 E 

Der 1. Vorsitzende berichtet über die Absicht zur Erstellung eines Waschplatzes am neuen Kran auf Schanzenberg. Die Kosten 
werden nach erster Schätzung sich auf ca. 15.000,-- € belaufen.  
Die Versammlung entscheidet einstimmig, dass zunächst ein Antrag für die Errichtung des Waschplatzes beim Kreis gestellt wird. 
Hinsichtlich der Baukosten ist ein neuer Beschluss der Mitgliederversammlung erforderlich.  

Tagesordnungspunkt 5b: Berichte der Bootshauswarte und Schanzenbergwartes 

23 I 

Bootshauswart: 
- Die ersten 10 Meter des Steges wurden von Ulrich Mundt und Gert Thierman renoviert. Kosten: 300,-- € 
- Die Renovierung des Flures im Bootshaus wurde im Juni/Juli 2010 gut und zeitgerecht umgesetzt. Für den zweiten Abschnitt 

(Holzdecke) werden für den Zeitraum vom 27.09. bis 29.09.2010 noch Kräfte gesucht.  
- Arbeitsdienst/Strauchschnitt am Bootshaus ist für Montag den 06.09.2010, 09.00 Uhr vorgesehen.  
- Durch die Entsorgungsbetriebe wurde der Fettabscheider im Bootshaus kontrolliert. Es wurde die Entsorgungsfrequenz 

beanstandet. Nachkontrollen sind zu erwarten.  
- Der 1. Schlepp vom See ist für den 3. Oktober vorgesehen.  Wünsche für spezielle andere Liegeplätze können geäußert 

werden.  
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24 I 

Schanzenbergwart (ist nicht anwesend, wird durch den 1. Vors. Vertreten): 
- Der Unterstand für die Optisegel wurde fertig gestellt.  
- Es wurde eine Begehung durch den Kreis RZ auf dem Gelände am Schanzenberg durchgeführt, und es wurden die 

Plaketten an den Booten kontrolliert. Es gab eine Reihe von Beanstandungen.  

Tagesordnungspunkt 5c: Berichte der Sportwarte 

25 I Die Sportwarte waren nicht anwesend. Keine Beiträge. 

Tagesordnungspunkt 5d: Berichte der Jugendleiterinnen 

26  I 
Es wurde über das gut besuchte Trainingswochenende beim LKV berichtet. Im nächsten Jahr ist der SCH dran. Es wollen sich dann 
auch der EVW und der LSV beteiligen.  

27 I Im Jahr 2011 wird kein Training in den Sommerferien angeboten. Die Kinder sind mit ihren Eltern nicht da.  

28 I Es wurde ein Rückblick auf das Flensburg-Wochenende (Laser und Teenie  Regatta) gegeben.  

29 I Finn Hinzpeter führt einmal die Woche bei uns das Lasertraining durch. Dazu nutzt er unser Schlauchboot. 

Tagesordnungspunkt 6: Verschiedenes 

30 I 
Hinsichtlich der Initiative für ein Überholverbot auf der B 207 am Schanzenberg gibt es einen vorläufigen ablehnenden Bescheid.  
Die Gemeinde Groß Sarau beabsichtigt Widerspruch zu erheben.  

31 I Die Mitgliederversammlung schließt mit dem Clublied um 21:27 Uhr.  
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Unterzeichnet von   Unterzeichnet von  

    

2. Vorsitzenden  1. Vorsitzender  

Harald Ahrens    Volrad von Lützau   

 


